

# Änderung der Gottesdienstordnung

---

*Von Oscar Cuypers*

15. Juni 2020, 16:00

Nachrichten

Mittlerweile feiern wir sieben Wochen wieder öffentlich Gottesdienste unter den geltenden Auflagen zum Schutz vor Corona-Ansteckungen.

Danke allen Mitwirkenden für ihre Unterstützung und Danke allen Mitfeiernden für ihr Verständnis und die Mitwirkung zur Umsetzung der Auflagen und Regeln!

Die Erfahrung der letzten Wochenenden mit den gegebenen Platzzahlen, die in unseren Kirchen unterschiedlich sind, und dem tatsächlichen Besuch führen nun zu einer Änderung der Gottesdienstordnung ab dem 27. Juni voraussichtlich und zunächst bis Ende August:

Die Vorabendmesse in der Laurentiusbasilika um 17.00 Uhr entfällt. Sie ist durchgängig bei weitem nicht ausgelastet. Die Gemeindemitglieder können, was die Platzzahl angeht, gut die Messen am Sonntag mitfeiern. Nur an Maria Himmelfahrt, in diesem Jahr ein Samstag, feiern wir eine besondere Messe um 17.00 Uhr.